

## PRONUNCIAMIENTO

Encuentros SJM rechaza los actos de violencia ocurridos desde el martes 31 de octubre en los distritos de La Victoria y El Agustino.

Exhortamos a la Policía Nacional del Perú y a las fuerzas del orden a que actúen conforme al marco constitucional y en respeto irrestricto de los derechos humanos de todas las personas, sin discriminación por nacionalidad, género o situación migratoria.

Invocamos a la Defensoría del Pueblo que intervenga en la defensa y promoción de los derechos de las personas peruanas, refugiadas y migrantes que puedan ser retenidas de manera arbitraria o frente a cualquier abuso de poder que vulnere la integridad humana.

Hacemos un llamado a la paz, a no tomar la justicia por manos propias, ni a generalizar a la población extranjera con actos delictivos.

Convocamos a la sociedad civil, autoridades estatales municipales y nacionales e Iglesia al trabajo conjunto por la promoción del respeto de los derechos humanos de todas las personas sin discriminación.

Desde Encuentros SJM, como obra de la Compañía de Jesús, reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando por una migración ordenada y segura. Continuaremos con vocación de servicio defendiendo y acompañando a las personas refugiadas y migrantes en el respeto de sus derechos humanos e inclusión.

**Jueves, 02 de noviembre 2023**